

REDAKSI SATU

Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2022 Digelar 14 Hari Kedepan Secara Persuasif dan Humanis

Agung widodo - JATENG.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 2, 2022 - 04:25



MAGELANG- Polres Magelang menggelar kegiatan Apel Gelar Pasukan dalam rangka Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2022.

Apel digelar di halaman Mako Polres Magelang, dipimpin langsung oleh Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun. Selasa (01/03/2022).

Dalam keterangan pers nya, Kapolres mengatakan jika tujuan dari kegiatan Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2022 adalah untuk meningkatkan Kamseltibcarlantas serta sebagai upaya memutus mata rantai penyebaran Covid19.



" Untuk saat ini di Kabupaten Magelang masih menempati level 3 PPKM, oleh karena itu kami dari kepolisian secara serentak seluruh Indonesia melaksanakan Operasi Keselamatan Lalulintas Candi 2022 ini," kata Sajarod.

Setelah apel tersebut dijelaskan Kapolres, nantinya akan dilanjutkan dengan kegiatan-kegiatan untuk memberikan pemahaman dan kesadaran keselamatan lalulintas kepada masyarakat serta penerapan disiplin protokol kesehatan.

" Sesuai dengan petunjuk dan arahan pimpinan kegiatan ini dilakukan secara preemtif dan preventif serta humanis. Penekanan kita adalah supaya masyarakat sadar pentingnya keselamatan lalulintas dan penerapan prokes," lanjutnya.

Kapolres menjelaskan jika kegiatan operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2022 dilaksanakan sebagai upaya cipta kondisi dalam menghadapi operasi ketupat yang akan digelar beberapa pekan ke depan.

" Guna menyikapi situasi pandemi saat ini, penindakan konvensional terhadap pelanggar lalu lintas melalui tilang dikurangi dan lebih mengedepankan tindakan melalui upaya preventif dan preemtif serta himbauan edukatif," tandas Kapolres.

Guna mewujudkan lalu lintas yang aman, tertib dan lancar, dirinya menghimbau agar masyarakat selaku pengguna jalan untuk patuh dan disiplin baik berlalu lintas maupun dalam menjaga prokes.

" Secara serentak Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2022 akan digelar selama 14 hari kedepan, mulai hari ini (01/03/2022)," pungkas Kapolres. Sumber Humas Polres Magelang.

Editor : JIS Agung w